

Demografía Tamaulipas

Características Generales

En el año 2000, el censo realizado de Población y Vivienda, permitió registrar en Tamaulipas una cantidad de 2'753,222 habitantes, ubicados mayormente en 11 de los 43 municipios del estado. Los índices establecieron que la población de sexo femenino es mayor (1'393,348) que la de sexo masculino (1'359,874 habitantes) Cinco años después, en el año 2005, se detectó un incremento en el número de los habitantes que arrojaba nuevos índices. De las 3.024.238 personas, 1.530.695 eran mujeres, mientras que 1.493.573 fueron registrados como hombres. Según estos datos, Tamaulipas ocuparía el lugar número 13 a nivel nacional en cuanto a lo que refiere a su cantidad de habitantes.

La distribución de la población en regiones es bastante desigual. Mientras que el 87% de la población es urbana, sólo el 13% es rural. Para el 2005 era la ciudad de Reynosa la que radicaba el mayor número de habitantes, con un 17,4%, seguida por Matamoros, con 15,3%, y Tampico, con el 10%.

La densidad poblacional de la provincia, medida en el mismo censo, estableció que es de un total de 38 personas por kilómetro cuadrado, menor a la densidad nacional de 53 personas por kilómetro cuadrado.

Durante el 2007, se registraron un total de 76.472 nacimientos y 13.982 nacimientos. Estas últimas fueron causadas principalmente por enfermedades del corazón, diabetes mellitas y tumores malignos.



Habitantes por edad y sexo

Los datos referidos a partir del Censo de Población y Vivienda 2005, realizado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, demostraron que Tamaulipas se caracteriza por poseer mayor cantidad de habitantes jóvenes. Del total de personas que viven en el estado, el 55,4% tiene entre 0 y 29 años, mientras que sólo el 41,9% supera esas edades. La esperanza de vida promedio en la región alcanza los 76 años. Para el 2007, la población de mujeres tenía mayor esperanza de vida que los hombres, las primeras con un 77.4 y los segundos con un 72.5.

En el mismo censo se estableció en cuanto a la relación de género que el 48,1% de la población era de sexo masculino, mientras que el restante 50,6% eran mujeres.